

# 希望を胸に二十歳の門出

## 平成十九年度奥出雲町成人式



平成十九年度の奥出雲町成人式が八月十五日、横田コミュニティセンターにおいて開催されました。奥出雲町の成人式は、出席しやすいようにお盆の帰省時期に合わせて開催しており、



町歌を斉唱する新成人

今年の新成人対象者二百八十九人のうち百六十七人が出席しました。会場には真新しいスーツに身を包んだ新成人が集まり、旧友との再会を喜び合っていました。

式典では、奥出雲町町歌の斉唱、新成人全員の呼名が行われた後、町長の式辞、来賓を代表して糸原県議、千原議長からの祝辞などが行われました。参加した新成人は、厳肅な雰囲気の中大人の間に入り、気持ち新たにしているようでした。



町から記念品を贈呈



呼名を受ける新成人

### 町長式辞

めでたく新成人となられました皆さん、また都合により遠隔の地で成人を迎えられた皆さんに、心からお喜びとお祝いを申し上げます。

この日を迎えられましたのも、「両親をはじめご家族や恩師の先生方、そして周囲の方々の協力があったからであり、このことをしっかりと胸に刻み、かけがえのない人生を切り拓いて頂きたい

### 「恩を胸に日々精進していきたい」

～新成人お礼の言葉～

本日は成人を迎えました私たちのために、このような盛大な成人式を開催して頂き、心からお礼申し上げます。さて、自然豊かな奥出雲で生まれてはや二十年。高



と思います。

皆さんは、満二十歳をもって多くの権利と様々な義務を負うこととなります。与えられた権利と為すべき義務をしっかりと認識し、社会の発展のために大いに活躍されることを念願するものであります。

今年、新成人たちの後輩に当たる横田高校男子ホッケー部が昨年に続きインターハイで優勝し、横田中学校男子ホッケー部も七年ぶり五回目の全国制覇するなどすばらしい成績を残してくれました。活力ある町づくりには若い皆さんの情熱と力強い行動力が求められています。二十一世紀を担う皆さん、どうか本日

の成人式を機に、認識を新たにし、常に問題意識を持ちながら、自分の人生目標に向かって研鑽努力し、郷土奥出雲町はもとより、広く社会の発展のために大きく貢献されますよう期待いたしております。で生かしたいと考えたからで

私たちがこうして成人という意味深い節目を迎えることができ、地域の方々や学校の先生方、そして家族などの多くの支えがあったからだ、感謝の気持ちで一杯です。

成人と申ししても、まだまだ未熟な私たちでございますが、故郷奥出雲町の自然や温かい人付き合いを誇りに思い、また心の支えとして、これまで頂きました「恩を胸に日々精進して参りたいと思

平成十九年八月十五日  
新成人代表 藤原 暢子

### 記念事業

奥出雲町紹介ビデオ上映会  
記念演奏「仁多乃炎太鼓」

式典終了後には、記念行事として奥出雲町の紹介ビデオを上映しました。ビデオでは、町の概要、観光、産業、伝統文化、主要事業の紹介などが約三十分間上映されました。新成人たちは、自分たちのふるさと・奥出雲町の様子を興味深く見入っていました。また、奥出雲町を代表

する郷土芸能「仁多乃炎太鼓」や小中学生で構成される「仁多乃飛炎太鼓」の記念演奏では、迫力あるパチさばきで演奏が披露され、新成人の門出を祝いました。今回の成人式の模様はケーブルテレビで生放送され、お盆休みのなか多くの方にご覧頂きました。



奥出雲町紹介ビデオの上映



仁多乃飛炎太鼓の演奏